

# Les locaux de la police inaugurés

Les locaux qui accueillent la nouvelle police municipale de Briare étaient inaugurés en présence de nombreux élus de tous rangs et de l'adjoint responsable de la police Daniel Guérin. Ils se situent entre l'office de tourisme et la mairie et permettront l'accueil du public et plus de fonctionnalités pour les deux policiers.

La cérémonie avait lieu en présence aussi des artisans ayant participé aux travaux, d'un montant total de 93.880 €.



**Les locaux qui accueillent la nouvelle police municipale de Briare ont été inaugurés en présence de nombreux élus.**